

Ici on agit !

Meursanges

L'ouvrage de décharge du moulin bourguignon a fait peau neuve

Menaçant de s'écrouler, l'ouvrage de décharge du moulin bourguignon de Meursanges a fait l'objet de travaux pendant plusieurs jours. Leurs objectifs : stopper les infiltrations d'eau dans sa maçonnerie et consolider la berge attenante.

Par Charlotte DELEY - Aujourd'hui à 12:00 - Temps de lecture : 2 min



Très connu des pêcheurs et des promeneurs, l'ouvrage de décharge du moulin bourguignon de Meursanges, construit depuis plus d'un siècle au bout de la rue du Moulin, juste au-dessus de la rivière de la Bouzaize, a bénéficié de travaux durant sept jours. Cédé par son propriétaire à la commune en 1952, « il sert aujourd'hui à réguler l'eau et permet de gérer la répartition de celle-ci entre le bras du moulin et la rivière », explique Florian Delecourt, technicien de rivière auprès du syndicat mixte d'aménagement du bassin versant de la Dheune, rejoint par son président Marc Labulle. « Cela fait deux ou trois ans que nous avons en tête ces travaux. Il fallait les réaliser car l'ouvrage était prêt à s'effondrer », détaille-t-il tout en désignant le trou béant formé sur la berge dû, notamment, à l'eau qui s'infiltrait à travers la maçonnerie.

Plus de 10 000 € de travaux

Réalisés par la société Chenot, basée à Gerland, les aménagements ont coûté 12 720 €. Ils ont servi à « renforcer l'ouvrage avec la pose de différents blocs, à rendre étanche le mur de soutien avec une reprise des joints mais aussi à stabiliser et soutenir la berge », précisent les services du syndicat mixte.



03 / 06

Le mur de soutien de l'ouvrage du moulin bourguignon a été conforté et étanchéifié à l'aide de ciment. Photo SMABVD

04 / 06

Le mur de soutien de l'ouvrage du moulin bourguignon a été conforté et étanchéifié à l'aide de ciment. Photo SMABVD

Dans l'avenir, un nouveau chantier pourrait voir le jour puisque d'ici « deux ans, les bras de la rivière pourraient être refaits afin de réguler davantage le débit de l'eau. Le vannage servirait alors moins qu'aujourd'hui et les différences de niveau d'eau seraient moins importantes, redonnant la possibilité aux poissons de mieux circuler », conclut Joël Allexant, vice-président du syndicat des eaux.

Repères

Le syndicat mixte d'aménagement du bassin versant de la Dheune « réalise des opérations d'entretien et de restauration sur les rivières dans l'objectif d'attendre un bon état écologique », expliquent les services du syndicat. Celui-ci intervient actuellement sur 93 communes et a pour objectif, « début 2022, de couvrir l'intégralité du bassin versant de la Dheune, c'est-à-dire sur 134 communes pour une superficie de plus de 1 000 km² ».

Les principales missions du syndicat sont : l'entretien et la gestion hydraulique des cours d'eau en vue de prévenir des inondations, la réalisation d'études et l'appui techniques auprès des propriétaires pour la gestion de leurs ouvrages hydrauliques et la restauration de la continuité écologique ou encore d'apporter des conseils auprès des riverains des cours d'eau.

Environnement

Autres



À LIRE AUSSI

Votre poêle à granulés dernière génération à fort rendement et faibles coûts

Livraison Installation incluse

Le Poêle Français | Sponsorisé

Hauts-de-france : Vos panneaux solaires payés par la région si vous êtes propriétaire

Électricité gratuite | Sponsorisé

Affaire Delphine Jubillar. Carte bleue, compte commun fermé, dépenses de lingerie... Ces nouveaux éléments qui intriguent les enquêteurs

De nouveaux éléments intriguent les enquêteurs dans l'affaire de la disparition de Delphine Jubillar : le jour de la disparition de l'infirmière de 33 ans à Cagnac-les-Mines, dans le Tarn, celle-ci aurait changé les codes de sa cart...

Le Bien Public

Profitez de jusqu'à 5 000 € de Prime à l'Hybride Toyota !

Toyota | Sponsorisé

